

GO.WEB.ID

Hari Guru Nasional 2023, Kepsek SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat: Renung dan Kenang Serta Hargai Peran Dedikasi yang Diberikan oleh Guru

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Nov 23, 2023 - 12:06



Hari Guru Nasional 2023, Kepsek SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat: Renung dan Kenang Serta Hargai

PANGKEP- Kepala SMK 1 Kabupaten Pangkep Saharuddin Rahmat saat diajak konsultasi menyambut Hari Guru Nasional (HGN) Kamis (24/11/2023) di ruang kerjanya di Bungoro mengatakan bahwa mari merenungkan dan mengenang serta menghargai Peran dan Dedikasi yang telah diberikan oleh para Guru selama ini.

Dia menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh guru SMK 1 Pangkep bersama, merayakan Hari Guru Nasional 2023.

Menurutnya bahwa Hari Guru Nasional bukan hanya sekadar perayaan atau penghormatan semata, tetapi juga momentum untuk merenung, mengenang, dan menghargai peran serta dedikasi luar biasa yang telah diberikan para pendidik kita.

"Guru sebagai pahlawan tanpa tanda jasa telah berperan penting dalam membentuk karakter, membimbing, dan memberikan ilmu pengetahuan kepada generasi penerus bangsa" ujarnya

Guru bukan hanya sosok yang memberikan pelajaran di kelas, tetapi juga pembimbing yang melangkah bersama siswa dalam perjalanan panjang menuju ilmu pengetahuan dan kebijaksanaan. Guru adalah inspirator yang mampu membakar semangat keingintahuan dan kreativitas di dalam diri anak-anak.

"Dalam perjalanan panjang pengabdian mereka, guru-guru telah menghadapi berbagai tantangan, mulai dari keterbatasan sarana dan prasarana hingga dinamika perkembangan pendidikan. Namun, semangat dan dedikasi mereka tidak pernah surut" ujarnya.

Saharuddin Rahmat mengatakan bahwa Guru-guru adalah garda terdepan dalam upaya mencetak generasi Hebat yang cerdas, kritis, dan memiliki nilai-nilai luhur.

Untuk itu atas dedikasi, perjuangan, dan cinta tanpa batas yang telah di berikan dari guru. Di Hari Huru ini kita bergerak bangun kolaborasi bersama rayakan Merdeka Belajar.

Semoga Hari Guru Nasional menjadi momentum untuk kita semua bersatu dalam mewujudkan dan melahirkan siswa Hebat di Pangkep.

Saharuddin Rahmat mengajak guru SMK 1 Pangkep menjadikan Hari Guru Nasional sebagai inspirasi untuk terus bersama-sama mengangkat derajat pendidikan di Pangkep dan umumnya di Indonesia. (Herman Djide)